

Communiqué de presse

Les TPF construisent une route dans le secteur de Montmoirin à Châtel-St-Denis

L'assainissement des derniers passages à niveau est lancé

Lundi 19 octobre, les Transports publics fribourgeois (TPF) débiteront les travaux d'assainissement du dernier passage à niveau non conforme dans le secteur de Montmoirin, afin de le mettre aux normes de sécurité dans les délais impartis par l'Office fédéral des transports (OFT). Ces travaux impliquent la construction d'une route parallèle à la voie de chemin de fer, afin de dévier la circulation vers un passage à niveau déjà équipé de barrières.

La construction de cette route, pour laquelle un permis de construire a été délivré en octobre 2014, permettra de sécuriser la traversée des voies dans ce secteur châtelois. Les travaux dureront jusqu'à fin 2015 et n'entraîneront aucune interruption de trafic sur la route ou sur le rail. Lorsque la nouvelle route sera terminée, le passage à niveau non conforme sera définitivement fermé. La traversée des voies se fera dès lors uniquement via le passage sécurisé de Montmoirin.

Actuellement, il ne reste aux Transports publics fribourgeois (TPF) que cinq passages à niveau à assainir dans tout le Canton. Les travaux ont déjà commencé pour les deux passages de Montbovon, tandis que l'assainissement de ceux d'Albeuve et de Broc débutera à la fin du mois d'octobre. Ces travaux permettent aux TPF de remplir les prescriptions de l'Ordonnance sur les Chemins de fer (OCF) dans les temps prévus.